



# Exige priista seguridad para las candidatas

CLAUDIA SALAZAR

Tras condenar la falta de protección a Gisela Gaytán, quien aspiraba a la alcaldía de Celaya, Guanajuato, la diputada priista Cynthia López Castro exigió una mayor protección para las candidatas de todo el país.

En la conmemoración de la aniversario del voto de la mujer en México, aseguró que el de Gaytán fue un asesinato de género y que Morena lo quiere negar.

“La muerte de Gisela Gaytán nos restregará todos los días lo que vivimos las mujeres. Esta muerte de Gise-

la Gaytán representa que las mujeres no importan en este país.

“A mí me da mucha tristeza y mucha vergüenza que, siendo una compañera de ustedes, de Morena, ni siquiera los vea de luto, lamentando la muerte de una compañera candidata.

“A nosotros sí nos duele, porque es una de nosotras, es una candidata que todos los días iba a salir a buscar el voto de los ciudadanos y la mataron y nadie ha salido a defender, y seguimos sin protección a todas las candidatas de este país”, indicó López Castro, candidata de

Cynthia López Castro, diputada del PRI



Especial

/// (Gisela Gaytán) es una de nosotras, es una candidata que todos los días iba a salir a buscar el voto de los ciudadanos y la mataron... seguimos sin protección a todas las candidatas”.

la alianza opositora al Senado por la Ciudad de México.

Dijo que diferentes candidatas han hecho un llamado al Ejecutivo federal sobre la importancia de la protección a las mujeres que aspiran a cargos de elección.

“No queremos una más.

No podemos estar conmemorando estos, sin duda, valiosos 72 años que votamos las mujeres, pero hoy tenemos que estar alzando la voz.

“Volvemos a pedir toda la protección para las mujeres candidatas de este país”, dijo la priista.